

Célébration de l'Armistice Recueillement au mémorial du soldat inconnu

SYM
Port-Gentil/Gabon

Tous ceux qui ont risqué ou fait sacrifice de leur vie lors des deux Guerres mondiales ont été honorés mercredi dernier lors de la célébration de la journée du 8 mai, commémorant le 74e anniversaire de l'armistice, qui mit fin à la Seconde Guerre mondiale.

C'EST la place du mémorial qui a servi de cadre à cette manifestation, sous la houlette de Christian Hue, consul de France à Port-Gentil, en présence du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, du maire de la commune, Gabriel Tchango, et des officiers supérieurs de sécurité et de défense.

Une cérémonie du souvenir agrémentée par la participation des élèves du lycée français, qui ont



Photo : Koumouss

Le Consul de France à Port-Gentil, Christian Hue, lors de son intervention.

été d'un apport à travers des poèmes et récitals en plus de l'affichage des cartes de la paix. Un hommage a même été rendu au capitaine Ntchoréré, abattu en captivité. Consul de France à Port-Gentil, Christian Hue est revenu sur le discours du

Général De Gaulle qui, en cette date, déclarait la victoire de la France libre. «Voici la victoire ! La guerre est gagnée ! Tandis que les rayons de la gloire font une fois de plus resplendir nos drapeaux, la patrie porte sa pensée et son amour



Photo : Koumouss

Photo de famille au terme de la cérémonie.

d'abord vers ceux qui sont morts pour elle; ensuite vers ceux qui ont, pour son service, tant combattu et tant souffert ! Pas un effort de ses soldats, de ses marins, de ses aviateurs, pas un acte de courage ou d'abnégation de ses filles et de ses fils, pas une souf-

rance de ses hommes et de ses femmes prisonniers, pas un deuil, pas un sacrifice, pas une larme n'auront donc pas été perdus ! ». Christian Hue a ajouté que cette guerre constituait une des tragédies les plus meurtrières

qu'aura connue l'humanité, avec plus de 50 millions de morts, dont la moitié constituée de civils. « C'est fort de cela qu'il faut se montrer digne de ce sacrifice. Donc la dette envers ces combattants doit rester perpétuelle. »

Voiries urbaines

Les travaux de la route Transfo-Mini Prix avancent

SYM
Port-Gentil/Gabon

Lancés en fin avril dernier sur instructions du président de la République, Ali Bongo Ondimba, les travaux sur cette artère longue de près de 1,5 km, avancent allègrement. Au grand bonheur du ministre d'Etat Jean-Fidèle Otandault, qui en avait donné le coup d'envoi.



Photo : Koumouss

Le ministre d'Etat Otandault suit de près l'évolution du chantier de la route Transfo-Mini Prix.

LES travaux de la bretelle reliant les quartiers Transfo à Mini-Prix, dans le 2e arrondissement de Port-Gentil, avancent à pas comptés. M. Rodovan, le DG de Soco TP, est confiant quant au respect des délais fixés à six

mois. Les riverains apprécient chaque jour l'évolution du chantier. Longue de près de 1,5 km, cette route, qui sera entièrement bitumée, est la traduction (en acte) de la politique

du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui fait du développement tout azimut du Gabon son cheval de bataille. La matérialisation de celle-ci, dans quelques mois, sera une épine de moins



Photo : Koumouss

Les travaux se poursuivent allègrement.

sous le pied des habitants de ces deux quartiers qui, depuis longtemps, exprimaient le besoin pour faciliter leurs déplacements et échanges. Le président de la République a compris leur

desiderata. Ces deux quartiers connaîtront bientôt un désenclavement total. Soucieux de voir les travaux de ce "cadeau du chef de l'Etat" aller crescendo, le ministre d'Etat, Jean-Fidèle

Otandault, qui avait été mandaté par le président de la République pour y donner le coup d'envoi, ne rate plus l'occasion...

Pour un meilleur baromètre, les relais entre lui-même et son staff politique se multiplient sur ledit chantier, qui constitue une plus-value, puisque intervenant après l'installation de plus de 200 lampadaires électriques dans la quasi-totalité des quartiers du 2e arrondissement.

La population lui tresse des lauriers pour ses nombreuses actions. Et remercie le chef de l'Etat pour sa politique de développement et de soutien aux maillons vulnérables.

Entrepreneuriat

Un forum pour la reconversion professionnelle

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

Du 20 au 22 juin prochain, se tiendra à Port-Gentil, le premier "Forum de l'entrepreneuriat et de la reconversion professionnelle" (FERP). Directeur général des hydrocarbures, Bernardin Assoumou Mve, représentant son ministre, et le directeur général de Total Gabon, Henri Max Ndong Nzue (partenaire officiel de l'événement) ont présenté, le 10 mai dernier, les enjeux de ce rendez-vous.

LA salle polyvalente du centre culturel Lambert Ona

Ovono a servi de cadre aux échanges relatifs au premier Forum de l'entrepreneuriat et de la reconversion professionnelle (FERP), prévu du 20 au 22 juin 2019 à Port-Gentil. En présence du gouverneur de province, Patrice Ontina, du directeur général de l'Institut du pétrole et du gaz, Marc Antoine Igondjo, et de plusieurs autres notabilités locales, Ledit forum qui sera placé sous le haut patronage du président Ali Bongo Ondimba, et fruit d'une promesse faite lors de la campagne des législatives dernières, par le ministre Houangni Ambouroué, se veut une « plate-forme



Photo : CNE

Une vue de la salle lors des échanges

d'échanges qui s'inscrit dans le droit fil de la politique de l'égalité des chances prônée par le chef de l'Etat (...). Il vise l'accompagnement des ini-

tatives privées dans la capitale économique. C'est une innovation du nouveau Code des hydrocarbures qui fait la promotion de l'entrepreneu-

riat dans un contexte de crise», a expliqué Bernardin Assoumou Mve, directeur général des Hydrocarbures. Sa trame se situe à trois niveaux : l'entrepreneuriat, qui consiste à susciter une émulation vers la création d'activités génératrices de revenus, à travers des métiers faciles d'application; l'emploi des jeunes qui repose sur le renforcement de l'employabilité pour un meilleur accès à la vie active pour les jeunes diplômés et non diplômés. Enfin, la reconversion professionnelle qui entend faciliter l'ouverture vers de nouveaux horizons en termes d'opportunités, pour ceux qui ont perdu leur emploi,

du fait de la crise. Plus de 300 dossiers sont attendus. Henri Max Ndong Nzue, au nom de Total Gabon, s'est dit fier de contribuer à cette initiative. Il a rassuré sur le respect des critères de sélection : « Ces projets vont être analysés de manière totalement anonyme. Les participants peuvent avoir la garantie de la part des autorités de Total Gabon que le choix, la sélection se feront uniquement sur la qualité des dossiers. »

Le forum abritera de nombreux ateliers et verra la participation de près de 300 invités nationaux et étrangers, à l'instar de Pascal Lorot, président de l'institut Choiseul.